

Diez quieren la presidencia: Madero

Escrito por agencias

Miércoles 09 de Febrero de 2011 13:04

México, D.F., febrero 09 de 2011.- El presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero, informó que tienen 10 aspirantes, entre mujeres y hombres, de los cuales podría salir el candidato presidencial para 2012, aunque reservó los nombres.

Madero afirmó que ningún otro partido cuenta con ese número de aspirantes ni la variedad de perfiles, lo cual pone al PAN en una situación de fortaleza rumbo al 2012.

Negó que haya división interna en la ruta de 2012 y que ya se revisa cuales serán los métodos de elección del candidato del partido a la presidencia del país.

Gustavo Madero dice comprometerse a actuar con plena imparcialidad y respeto institucional en este proceso, ya que "el PAN no tiene dueño y es patrimonio de los ciudadanos". Asimismo aclaró que el proceso interno del partido no se convertirá en "un concurso de popularidad ya que se trata de un proyecto de futuro para México".

Sobre el destape del senador Santiago Creel a la candidatura presidencial, Madero consideró que es sano y positivo que haya hecho públicas sus aspiraciones.